

Sexo juvenil

En respuesta a la carta de Amanda Marchant, primero, agradecer la invitación a comentar sobre el tema. Personalmente no estoy segura si confiar más en los jóvenes solucionaría los problemas de embarazo adolescente, pero sí considero que el mayor error de los padres es no decir absolutamente nada sobre el tema.

Ya de adulta me enteré que no era normal que una de mis compañeras de la educación media llegara con moretones en su pelvis después de tener relaciones con su pololo, cosa que ella comentaba como algo totalmente normal dentro de su vida.

Tampoco eran ciertos todos los mitos que se comentaban en el colegio sobre sexo, mitos que aprendían de lo que otros les decían o de lo que veían en pornografía, que no está demás decir que no es educación sexual, al contrario, hay estudios que demuestran lo perjudicial de tener acceso a la pornografía en esta etapa del desarrollo.

Los padres en vez de reclamar porque no quieren que en los colegios se enseñe

educación sexual, deberían pensar en los beneficios que trae hablar del tema, la gente que quiere hacer daño se aprovecha de la ignorancia y eso causa el tabú y la desprotección.

Katia López Muñoz